
 
Frau Dannheiser zieht ihren Antrag zurück. Sie moniert jedoch, dass von der Verwaltung 
nicht rechtzeitig kommuniziert worden sei, dass es seit 2011 einen Aufstellungsbeschluss für 
das entsprechende Gebiet gibt. 
 
 
 


